

Kandidatur zum KoKreis beim FRS 2022 für die AG JdW

Hermann Mahler

Ich bin 75 Jahre alt, wohne in Duisburg und bin von Beruf Bauingenieur.

Zu meiner politischen Biografie gehören Gewerkschaftsarbeit, Aktivitäten zur internationalen Solidarität, insbesondere zu Ländern des südlichen Afrika, Zentralamerikas und Bolivien. Ich war aktiv in der Anti-AKW Bewegung und bisher nie Mitglied einer Partei.

Bei Attac bin ich seit 2004, ich war an der Reaktivierung der Regionalgruppe Duisburg beteiligt und bin seit 2011 in der AG Jenseits des Wachstums aktiv. 2012 wurde ich in den Rat und 2015 in den KoKreis gewählt. Neben der allgemeinen KoKreis Arbeit war ich u.a. an Aktivitäten des Antirassismus und der politischen Wahrnehmbarkeit von Geflüchteten beteiligt, habe in Vorbereitungsgruppen für Rat, Ratschlag und SoAk mitgearbeitet und war bis Ende 2021 Mitglied der Büro AG. In der Verkehrswendekampagne bin ich seit deren Bestehen aktiv.

Ich kandidiere für die AG Jenseits des Wachstums, der ich seit Beginn angehöre. Mein Anliegen für 2022 ist die Fortführung der derzeitigen Kampagne zur Verkehrswende und die Unterstützung des Erneuerungsprozesses von Attac.